

Madame, Monsieur,

Les résultats du vote pour les élections régionales de dimanche dernier ont mis les candidats de gauche et du progrès en grande difficulté. Il sera temps de commenter et de rechercher les responsabilités après le deuxième tour. Force nous est de constater que depuis des mois, le vote des électeurs est formaté par des médias qui s'acharnent à montrer les élus de la République de façon systématiquement négative et à ne jamais prendre en considération le travail qui est fait dans l'intérêt général. C'est une réalité.

Les françaises et les français sont en déficit de citoyenneté et de conscience politique, anesthésiés par les médias et les pseudo-experts qui envahissent nos ondes. Il est clair aussi qu'une grande partie de la population est déçue et est aujourd'hui en déshérence. Ainsi, la moitié des électeurs n'est pas venue voter dimanche et une majorité de ceux qui se sont déplacés ont porté leur vote sur le Front National.

Le front national vous ment en permanence. Un exemple : monsieur Philippon dimanche soir à la télévision annonçait que si vous votiez Front National il ferait beaucoup de choses pour les personnes âgées. Vous devez savoir que la grande région n'a pas de compétence vis-à-vis des personnes âgées.

Par contre, vous devez savoir qu'à plusieurs reprises les responsables du Front National ont annoncé des suppressions de subventions pour des associations culturelles, pour le planning familial, remettant en cause ainsi la grande avancée sociale qu'était la loi Veil sur l'interruption volontaire de grossesse.

Voter Front National, c'est s'assurer du chaos social. La majorité des communes sera empêchée de fonctionner, le pire est à venir. J'en appelle à toutes les électrices et tous les électeurs qui, sur des élections locales, reconnaissent leurs élus de proximité. Vous savez ce que les collectivités locales vous apportent au quotidien. Tout ce que l'on vous met dans la tête à longueur d'année est faux. Les collectivités locales ne sont pas dépensières. Elles investissent pour vous, en permanence. Les budgets de fonctionnement servent à organiser la qualité du vivre-ensemble.

Le Front National à la tête de la grande région demain, nous serons empêchés de continuer à faire vivre les valeurs de la République et à organiser le vivre-ensemble.

Je comprends parfaitement la position de Jean-Pierre Masseret. C'est lui faire un mauvais procès que d'insinuer qu'il jouerait sa carte personnelle. Les donneurs de leçons sont toujours là pour commenter mais jamais pour agir. Jean-Pierre Masseret a décidé de se maintenir par respect pour les électeurs de gauche. D'abord parce que la gauche et la droite, ça n'est pas pareil. Ensuite, le retrait signifierait que pendant 6 ans, nous n'aurions plus d'élus de gauche à la Région. Nous serions donc dans l'impossibilité de résister. Nous devons être représentés à gauche à la Région par des élus qui devront être combattifs à tous les instants pour limiter les conséquences de ce vote désastreux.

Et puis il y a cette abstention massive, de 50% des électeurs. Appelons partout dans nos villes, dans nos villages, dans nos quartiers, à un sursaut de citoyenneté, à un sursaut républicain.

L'actualité

Actualité
mardi 8 décembre 2015 09:20

Appelons à ne pas être individualiste, appelons à l'intelligence, intelligence en ce sens qu'il faut réapprendre à faire société ensemble.

Je soutiens Jean-Pierre Masseret et j'appelle à voter et à faire voter massivement pour lui et la liste de gauche qu'il conduira dimanche 13 décembre. J'espère un sursaut républicain.

Hervé Féron